

Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú S.A.A.

FUNDADO EL 23 DE SETIEMBRE DE 1931 Telf. 201-0000 - Telefax: 433-7612

RECONOCIDO POR R.M. Nº 57 DEL 8 DE OCTUBRE DE 1940 Web: www.suttp.org.pe email: suttp@suttp.org.pe Av. Uruguay 335 Lima - Perú

SEGEN- 0288 - 2024

Lima, 08 de mayo del 2024

Jesús Palomino Marquez

DIONIS

Secretaria de

Organización

Sec. de Organización

Señores Legisladores de la República Argentina PRESENTE. -

Estimado/a Legislador/a

De nuestra mayor consideración:

Nos dirigimos a usted en nombre del Sindicato Unitario de Trabajadores de Telefónica del Perú S.A.A. que representa a los trabajadores que se desempeñan en el sector telecomunicaciones de nuestro país, a los fines de manifestarle nuestra alarma y preocupación, al tomar conocimiento que el gobierno de la República Argentina, intervino la conducción de las empresas de Medios Públicos (Canal 7 y los canales educativos Encuentro, Paka Paka y Depor TV), a los fines de su privatización, vaciamiento y/o destrucción.

Delegar la comunicación pública en el mercado, traerá como consecuencia el vaciamiento de los espacios que garantizan la diversidad de expresión de la cultura y fundamentalmente el derecho a la información fidedigna. Los medios públicos son fundamentales para garantizar el pluralismo informativo, la diversidad cultural y el fortalecimiento de la democracia. Además, representan una herramienta fundamental e imprescindible en las sociedades democráticas. Ningún país desarrollado en el mundo carece de un sistema de medios públicos.

En nuestro país la comunicación a través de la TV, es un medio que transmite información en tiempo real, y grafica de manera atractiva y fácil de entender. cubriendo noticias de mayor relevancia, que pueden ser educativas, culturales de importancia política, es accesible a la mayoría de personas y con la TV digital produce un mejor contenido de mayor eficacia en el mundo los medios de comunicación son primordiales en la vida de las personas, respetando la libertad de expresión.

El mundo está mirando con atención la evolución de este ataque a la comunicación pública y el importante rol que está teniendo el Congreso de la República Argentina en esta coyuntura. Nos solidarizamos, apoyamos, y acompañamos, al SATSAID, AATRAC, SALCO y SUTEP y a los trabajadores y las trabajadoras de los Medios Públicos de Argentina, solicitándole, tenga a bien realizar todo lo que de usted dependa, a fin de evitar que el gobierno pueda avanzar con estas políticas tan periudiciales para el Pueblo Argentino.

Atentamente,

Saludamos a usted con nuestra consideración más distinguida.

Víctor Hugo Mora Soria Secretario General

Secretaria

General

SIN

dentage

Sec. de Relaciones Internacionales e nstitucional

Secretaria de Relaciones

Internacionales o institucion

MONIS